



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Portbou-Cerbère, la nouvelle voie de l'exil

Question écrite n° 38295

## Texte de la question

Mme Catherine Pujol interroge M. le ministre de l'intérieur sur la très forte hausse d'arrivées de migrants dans les Pyrénées-Orientales. Depuis l'été 2010, l'arrivée de migrants sur les côtes espagnoles est en très forte augmentation et a des répercussions importantes pour le département. La côte Vermeille peut désormais être qualifiée de route de l'immigration dont le flux se répercute jusqu'à Perpignan. Depuis l'été 2020, la situation s'est encore considérablement aggravée, si bien que les associations humanitaires ne peuvent plus faire face à l'arrivée toujours plus importantes de migrants qui cohabitent avec des SDF dans le centre-ville de Perpignan et au-delà. On constate des problèmes d'addictions et parfois d'ordre public. Mme la députée a été alertée par plusieurs associations et habitants de la 2ème circonscription des Pyrénées-Orientales sur l'aggravation très rapide de la situation sanitaire de ce public fragile. Désormais les maraudes de distribution de nourriture et la mise en place de soins d'urgence par les associations ne suffisent plus. Elle lui demande de bien vouloir mettre en place l'ensemble des moyens nécessaires pour prendre en charge ces populations fragilisées et tenter d'éviter les conséquences éventuelles en matière d'ordre public.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Catherine Pujol](#)

**Circonscription :** Pyrénées-Orientales (2<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 38295

**Rubrique :** Immigration

**Ministère interrogé :** [Intérieur](#)

**Ministère attributaire :** [Intérieur](#)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [20 avril 2021](#), page 3407

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)